



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE  
N°010/AONO/C-NKOLMETET/CIPM/2025 DU 28 /03/2025 POUR LES TRAVAUX DE  
REMBLAYAGE DE LA ZONE MARECAGEUSE AU CENTRE-VILLE DE NKOLMET,  
ARRONDISSEMENT DE NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O,  
REGION DU CENTRE.**

**I. OBJET :**

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, Exercice 2025, le Maire de la Commune de NKOLMETET, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert, pour la réalisation des travaux **de remblayage de la zone marécageuse**, au Centre-ville de Nkolmetet, Arrondissement de NKOLMETET, Département du NYONG ET SO'O, Région du CENTRE

**2. CONSISTANCE DES TRAVAUX :**

Les travaux comprennent principalement les opérations suivantes :

- Travaux préparatoires ;
- Nettoyage et Terrassements ;
- Remblais .

**3. DELAIS D'EXECUTION :** Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des Travaux objet du présent Appel d'Offres est de **Trois (03) mois**.

**4. ALLOTISSEMENT :** Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont constitués en lotissement unique.

**5. COUT PREVISIONNEL :** Le cout prévisionnel de l'opération à l'issu des études préalables est de **50.000.000 (Cinquante Millions) Francs CFA**.

**6. PARTICIPATION ET ORIGINE :** La participation à cet Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais non exclues de la commande publique.

**7. FINANCEMENT :** Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP-MINDEVEL, Exercice 2025. Sur la **ligne d'imputation budgétaire N° 59 27 100 02 641167**

**8. CAUTIONNEMENT PROVISOIRE :** Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier ordre agréer par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce N° 11 du D.A.O d'un montant de (égal à 2% du cout prévisionnel Toutes Taxes Comprises, soit **un million (1 000.000) Francs CFA** valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

Le cautionnement provisoire sera libéré au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

**9. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES :** Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté dès publication du présent avis, aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, dès publication du présent Avis.

**10. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES :**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, dès publication du présent Avis, contre présentation de l'original d'une quittance de versement d'une somme de **100.000 (Cent mille) Francs CFA** payable à la Recette Municipale de Nkolmetet.

**11- . PRESENTATION DES OFFRES**

Les documents constituant l'Offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :

- Volume 1 : Offre Administrative ;
- Volume 2 : Offre Technique ;
- Volume 3 : Offre Financière.

Toutes les pièces constitutives des offres (Volumes 1, 2 et 3), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en question.

Les différentes pièces de chaque Offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique et reliées.

**12- REMISE DES OFFRES**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six copies marquées comme telles, devra parvenir au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, au plus tard **le 13 /05 / 2025 à 12 Heures, heure locale** et devra porter la mention :

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE**

**N° 010 /AONO/C-NKOLMETET/CIPM/2025 du 28/ 03/ 2025 POUR LES TRAVAUX DE REMBLAYAGE DE LA ZONE MARECAGEUSE AU CENTRE VILLE DE DE NKOLMETET, ARRONDISSEMENT DE NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE .  
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

**13- RECEVABILITE DES OFFRES**

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres.

**14. OUVERTURE DES PLIS**

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu **le 13/05/2025 à 13Heures** et se fera en un (01) temps, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de Nkolmetet, dans sa salle de réunion.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dument mandatée.

**15. CRITERES D'EVALUATION**

**A- CRITERES ELIMINATOIRES**

**1- *Offre Administrative***

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative au-delà de 48 heures réglementaires ;
- Absence ou non-conformité de la Caution de soumission à l'ouverture;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée.

**2- *Offre technique***

- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- N'avoir pas réuni au moins **70%** de critères de qualification ;

**3- *Offre Financière***

- Offre financière incomplète ;
- Omission du prix unitaire d'une tâche quantifiée dans l'offre financière .

**B. Critères Essentiels :**

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- |  |         |
|--|---------|
| 1) Attestation de visite des lieux signée et son rapport avec photos | Oui/Non |
| 2) Les références de l'Entreprise                                    | Oui/Non |
| 3) Le matériel et les équipements essentiels.                        | Oui/Non |
| 4) L'expérience du personnel d'encadrement                           | Oui/Non |
| 5) Méthodologie  | Oui/Non |
| 6) Situation financière  | Oui/Non |

## 16. ATTRIBUTION

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre administrative conforme, techniquement éligible et présentant une offre financière évaluée la moins-disante.

## 17. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-vingt-dix jours (90) à compter de la date de dépôt de celles-ci.

## 18. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la MAIRIE DE NKOLMETET (Secrétariat Général) dès publication du présent avis : **Tél : 699 36 13 55 / 657 32 32 96.**

## 19. LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC au numéro 1517.

Nkolmetet, le **09- 05-2025**  
LE MAIRE DE LA COMMUNE DE NKOLMETET  
(Autorité Contractante)



### Ampliations :

- ✓ Préfet/NS/MBYO ;
- ✓ DDMAP/NS ;
- ✓ ARMP (pour insertion au JDM) ;
- ✓ Pdt/CIPM-NKMT ;
- ✓ DDDDL/N&S
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives.



**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N° 010**  
**/ONIT/C-NKOLMETET/ITB/2025 OF 28 /03/2025 FOR THE DEVELOPMENT OF THE SITE**  
**CLOSE TO SE'E RIVER IN NKOLMETET'S TOWN , NKOLMETET SUBDIVISION, NYONG**  
**AND SO'O DIVISION, CENTER REGION .**

**I. Subject of the invitation to tender:**

Within the framework of the state intervention in investment through financial year of 2025 of the Republic of Cameroon, the Mayor of NKOLMETET Council hereby, launches, an open national invitation to tender for the development of the site close to SE'E river in NKOLMETET'S town at NKOLMETET , NKOLMETET Sub-Division, NYONG and SO'O Division, CENTER Region.

**2. Scope of work:** These works shall involve the following tasks *inter alia*:

- ✓ Preparatory works ;
- Cleaning and Earthworks
- Embankments..

**3. Delivery deadline:** The maximum delivery deadline provided for by the Contracting Authority shall be three (03) months.

**4. Allotment:** The works relating to the present Open National Invitation to tender are in one allotment.

**5. Estimate cost:** The estimate cost of the operation after preliminary studies is fifty millions (**50.000.000**) francs CFAF.

**6. Participation and origin:** The participation in this invitation to tender is opened to Cameroonian enterprises.

**7. Financing:** The state intervention in investment, through 2025 fiscal year will do the financing;

Imputation: **...59 27 100 02 641167**

**8. Provisional bond:** Each bidder shall include in his/her administrative documents, a bid bond issued by a banking establishment or a first rate-financial organization approved by the ministry in charge of finance featuring on the list in document II of the tender file of **an amount of 1 000.000 FCFA (one million) francs CFAF valid for thirty days beyond the date of validity of the offers.**

For unsuccessful bidders, the provisional guarantee shall be released within 30 days after publication of bid evaluation results. For the successful bidder, the provisional guarantee shall be released only after constitution of the definitive guarantee.

**9. Consultation of tender file:** The file may be consulted during working hours at the general secretary of the Contracting Authority here in Nkolmetet as soon as this notice published.

**10.Acquisition of the Tender file:** The tender file may be obtained at the contracting Authority (general secretary of Nkolmetet Council), as from the publication of the present invitation to tender against a non-refundable original treasury receipt **of XAF One hundred thousand (100.000) Francs CFAF.**

**11. Presentation of bids**

Bids shall be presented in the following three volumes, in an envelope as such:

- Volume 1: administrative bids;
- Volume 2: Technical bids;
- Volume 3: Financial bids.

All components of the Bids (volumes 1, 2 and 3) shall be in a large sealed envelope labeled only with the name of the Bid in question.

The Different documents of each Bid shall be numbered following the bidding document order and separated with identical color dividers.

**12- Submission of offers:** Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the one (1) original and six (06) copies shall be submitted at the general secretary of Nkolmetet Council **not later than 13 /05/ 2025 at 12 O'clock local time** and should carry the inscription:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N° 010  
/ONIT/C-NKOLMETET/ITB/2025 OF 28 / 03 / 2025 FOR THE DEVELOPMENT OF THE  
SITE CLOSE TO SE'E RIVER AT NKOLMETET COUNCIL, IN NKOLMETET  
SUBDIVISION, NYONG AND SO'O DIVISION, CENTER REGION**

**« TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION »**

**13. Admissibility of offers:** Any tender received and on in which the Administrative file required has not been produced in original or certified copy by the issuing service in accordance with the provisions of the supplementary regulations for the invitation to tender, shall be rejected. The documents must be dated less than three (03) months before the original date of submission of tenders.

**14. Opening of the bids:** The bids shall be opened in one phase **on 13 / 05 / 2025 at 1:00 PM O'clock, local time**, by the Tenders Board commission in the Nkolmetet Council conference hall.

The bidders may attend or be duly represented by the person of their choice.

**15. Evaluation criteria**

**A- Eliminatory criteria:**

**a)- Administrative offers**

- 1) Absence or non-conformity of an administrative document after 48 hours;
- 2) Absence or non-conformity of a bid bond;
- 3) False declaration or falsified document.

**b. Technical offers**

- 1) False declaration or falsified documents;
- 2) Non satisfactory note of at least **70%** of the qualification criteria;

**c. Financial offers**

- 1) Incomplete financial offers;
- 2) Omission of a quantified unit price in the financial offer;
- 3) submission non-conform to the model .

**B. Qualification criteria of technical offers**

The explicit criteria in the particular rules of the Tender File relative to the qualification of bidders are based on:

1) Site visit attestation, site report and photos	Yes/No
2) References of enterprise	Yes/No
3) Tools and equipment	Yes/No
4) Experience of personnel	Yes/No
5) Methodology	Yes/No
6) Financial situation	Yes/No

**16. Assignment:** The Contracting Authority will award the contract to the tenderer having presented a compliant technical eligible Administrative offer and presenting the lowest evaluated finance offer.

**17. Validity of Offers:** Bidders will remain committed to the offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

**18. Complementary information:**

Complementary technical information may be obtained during working hours from the NKOLMETET Council premises (General Secretary) : **Tel: 699 36 13 55 / 657 32 32 96.**

**19-Denunciation**

For all acts of corruption, call **CONAC** through the numbers: **658 262 682/ 651 649 194/ 222 203 732.**

**Nkolmetet, the 09-05-2025**  
THE MAYOR OF NKOLMETET COUNCIL  
(Contracting Authority)

**True copies :**

- ✓ SDO/NS/MBYO ;
- ✓ DDMAP/NS/ ;
- ✓ ARMP (for insertion in to PCJ) ;
- ✓ Chairman/NKMT-ITB ;
- ✓ Notice board ;
- Chrono/archives.

